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École du Sacré-Cœur – Centre de service scolaire au Cœur des Vallées 
 
À la séance du Conseil d’établissement de la susdite école tenue le mercredi 3 
novembre 2021, en présentiel, à 18 h 30. 
   
Parents présents : 
 
Sont présents :  
Karine Lanthier 
Anouk Lalonde 
Roxanne Charron-Faubert 
Nathalie Beaudoin 
Josiane Lapointe 
Annie Scantland 
  
Membres de l’école: 
 
Sont présents :  
Marie-Michelle Bédard Tremblay, directrice 
Marilaine Judge, enseignante 
Karine Séguin, orthopédagogue 
Stéphanie L’Heureux, enseignante 
Frédéric Pépin Toulouse, enseignant 
Josée Laviolette, Responsable du service de garde  
 
 
Sont absents :  
Alexandra Dault 
 
1. Ouverture de l’assemblée, présences et quorum 

 
Madame Roxanne Charron-faubert, présidente, ouvre la rencontre à 18h32. Elle 
procède à la vérification des présences et confirme qu’il y a quorum. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour :    

 RÉSOLUTION CÉ-06 (2021-2022) 
 
Madame Marilaine Judge aimerait ajouter au point de consultation « Sacs à dos 
pour Itinérance Zéro » 
Il est proposé par Madame Annie Scantland et appuyé par Madame Marilaine 
Judge que l’ordre du jour soit adopté. 
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ADOPTÉ à l’unanimité 
 
 
3. Adoption du procès-verbal du 22 septembre 2021 

RÉSOLUTION CÉ-07 (2021-2022) 
 
Le procès- verbal du 22 septembre est adopté tel quel 
. 
Proposé par : Karine Lanthier 
Secondé par : Nathalie Beaudoin 

 
 
4. Parole au public 
 
Aucun public 
 
5. Points de décision 

RÉSOLUTION CÉ-08 (2021-2022) 
 
5.1. Demande de transfert du fonds à destination spéciale pour l’année 2021-
2022. 
 
Roxanne Charron-Faubert explique que nous devons faire le transfert du fond à 
destination spécial à chaque année. Marie-Michelle nous présente le montant qui 
doit être transféré. Elle mentionne qu’il y a des montants pour les rénovations 
approuvées l’année dernière qui ne sont pas diminué du montant encore. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
6. Points de consultation :  

 
6.1. Campagne de financement 
Madame Marie-Michelle Bédard Tremblay mentionne qu’elle aimerait aller de 
l’avant avec la campagne de financement. Karine Lanthier mentionne qu’elle a fait 
des recherches et qu’elle a réussie à avoir une soumission avec une entreprise de la 
région (Marc Sport Gatineau). Il y a beaucoup de points positifs, les prix sont plus 
bas et ils nous offrent la création d’un site en ligne qui sera créé spécialement pour 
notre école. Les commandes pourront se faire directement sur ce site, ce qui 
facilitera la tâche et la livraison sera fait directement à l’école par la suite. Les 
membres sont tous en accord avec cette suggestion, Karine Lanthier fera un suivi 
avec la compagnie à savoir si nous pourrions recevoir les items avant le 23 décembre 
2021. 

 
Marie-Michelle aimerait lancer la campagne d’ici deux semaine et envoyer un 
mémo aux parents que les fonds amassés seront pour bonifier les installations et 
pour des projets écoles. 
 

 



 Page 3 
 

 
 
 
 

6.2. Critères de sélection d’une direction 
Roxanne Charron-Faubert consulte les membres concernant une demande de la part 
de Monsieur Daniel Bellemare concernant les critères de sélection d’une direction. 
Marie-Michelle quitte la salle pour laisser les membres se consulter. 

 
Le conseil aimerait avoir plus d’informations concernant cette demande. Roxanne 
fera un suivi avec M. Bellemare, par la suite le conseil sera en mesure de faire un 
meilleur choix. 

 
6.3. Souper de décembre (restaurant?) 
Marie-Michelle propose aux membres de faire le prochaine CÉ de noël au restaurant 
à la Table des 3 Vallées ou de simplement le faire à l’école et commander d’un 
traiteur. Le conseil est en accord pour faire le prochain CÉ au restaurant. Elle 
mentionne qu’il y a seulement les dates le 1er ou le 9 décembre de disponible au 
restaurant. La date du 9 décembre est choisi. Donc le souper aura lieu de 18h à 
19h30 et par la suite le CÉ de 19h30 à 20h30. 

 
 

 
7. Points d’informations :  
 
7.1. Budget 
Marie-Michelle explique qu’elle nous présentera le nouveau budget à la prochaine 
réunion, elle mentionne qu’il y a eu beaucoup de dépenses imprévues (meubles, 
chaises, TES, choses essentielles, etc.…) depuis le début de l’année. Il y a eu un 
petit dépassement de coût, mais elle n’est pas inquiète pour le reste de l’année. Les 
prochaines dépenses seront des dépenses courantes. 
 
L’école a reçu une enveloppe pour le tutorat au montant de 33 milles dollars, elle 
va consulter l’équipe école pour savoir comment les fonds seront utilisé ex : du 
support aux élèves, créer des sous-groupes pour faire du tutorat etc.… Elle nous 
reviendra avec plus détails. 
 
L’école a reçu une deuxième enveloppe au montant de 6 milles dollars pour le 
bien être à l’école. Ceci servira à faire des activités avec différents groupes pour 
discuter avec eux. Madame Isabelle T.E.S sera libéré pour présenter des capsules 
(Mozoom) avec tous les classes de l’école sur différents types de comportements. 
 
7.2 Bibliothèque 
Marie-Michelle annonce que le projet de la bibliothèque reprend forme. Madame 
Jovette Babin ainsi que Madame Karine Séguin travaillent très fort sur le projet afin 
de trouver une façon simple de procéder à l’emprunt des livres pour les élèves et les 
professeurs. Marie-Michelle à procéder à l’achat de meubles pour aménager notre 



 Page 4 
 

section école. Elle essaie de bonifier le budget pour faire l’achat de nouveaux livres 
ou pour investir dans la bibliothèque. 
 
 
 
 
7.3 Éducation à la sexualité 
Marie-Michelle présente aux membres le plan du programme d’éducation à la 
sexualité par année scolaire. 
 
7.4 Contenu en orientation scolaire et professionnelle COSP 
Marie-Michelle présente le contenu et explique que ce sont tous les élèves de 5e et 
6e année qui voient ceci au courant de l’année scolaire. 
 
7.5 Fête et activités à venir dans l’école 
Marie-Michelle annonce que les décorations de noël débuterons sous peu. 
Madame Marilaine mentionne qu’ils ont eu une très belle fête d’halloween et que 
les enfants ont eu beaucoup de plaisir. 
 
Josiane Lapointe mentionne qu’il y aura un père noël le 21 décembre pour tous les 
élèves. Le père noël sera probablement dans le gymnase et il lira un compte aux 
enfants. Ceci reste à confirmer.  
 
7.6 Caisse Scolaire 
Marie-Michelle annonce que la caisse scolaire reprendra dans les prochaines 
semaines. 
 
7.7 Sacs à dos Itinérance Zéro 
Madame Marilaine explique que le merveilleux projet sacs à dos avec Itinérance 
Zéro sera de retour cette année en respectant les mesures sanitaires. Il permet 
d’amasser des sacs à dos remplient d’objets qui seront par la suite distribués à des 
itinérants. La classe de Marilaine prend le projet en charge et ceci permet aux 
élèves de vivre une belle expérience. Le concept sera un peu différent cette année. 
Un courriel sera envoyer aux parents pour des dons en décembre. 
 
 
8. Communication 
 
Parole représentant des parents bénévoles (OPP) 
Josiane Lapointe aimerait invité le clown humanitaire Guillaume Vermette pour 
une conférence au courant de l’année. Elle demande au personnel si cela les 
intéresse. 
 
Anouk Lalonde présente un projet pour un banc de l’amitié que l’O.P.P aimerait 
créer dans la cours d’école. Elle demande au personnel s’il est possible de le faire 
et s’ils sont intéressé à participer avec les élèves pour les textes qui seront 
peinturés sur le banc. Le banc serait inauguré au mois de février lors de la journée 
contre l’intimidation.  
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Parole au personnel de soutien/service de garde  
Aucun 
 
 
 
Mot du personnel enseignant 
Aucun 
 
 
Mot de la présidence 
Roxanne Charron-Faubert mentionne qu’il y a une formation obligatoire à suivre 
pour les nouveaux membres du conseil. 
 
9. Varia   
 
Aucun 
 
10. PROCHAINE RENCONTRE 
 
 La prochaine rencontre du CÉ se tiendra le jeudi 9 décembre 2021 à              
18h30 au restaurant à la Table des 3 Vallées. 

 
 
11. Levée de la séance 

RÉSOLUTION CÉ-08 (2021-2022) 
 
 Levée de l’assemblé à 20h14. 
 
 Proposé par : Frédéric Pépin Toulouse 
 Secondé par : Nathalie Beaudoin 
  

 


